

Teilnahmebedingungen Speakers

1. Geltungsbereich

Diese Teilnahmebedingungen gelten für die VIScon, welche jeweils vom Verein der Informatikstudierenden an der ETH Zürich (VIS) organisiert wird.

Diese Teilnahmebedingungen Speakers regeln die Rechtsbeziehungen zwischen dem Veranstalter (VIS) und den Speakern (einschliesslich Co-Speakern), wobei allfällige individuelle Vereinbarungen zwischen den Parteien diesen Bedingungen vorgehen, sofern sie schriftlich (auch per E-Mail) vereinbart wurden. Sofern ein Speaker als Vertreter eines Sponsors an der VIScon teilnimmt, gehen die Bestimmungen des Sponsoringvertrages diesen Teilnahmebedingungen Speakers vor.

Im Falle, dass sich die deutsche und die englische Version dieser Teilnahmebedingungen widersprechen, gilt die deutsche Fassung.

2. Vertragsgrundlagen

Vertragsgrundlagen für die Teilnahme des Speakers an der VIScon sind die Zulassungsbestätigung des Veranstalters (VIS), diese Teilnahmebedingungen sowie die Hausordnung der ETH Zürich. Ferner organisatorische, technische und sonstige Bestimmungen, die dem Speaker vor Veranstaltungsbeginn zugestellt werden.

Mit der Rückbestätigung der Teilnahme eines Speakers an der VIScon werden diese Teilnahmebedingungen für Speaker an der VIScon ausdrücklich und umfassend akzeptiert.

3. Zulassung

Der Veranstalter (VIS) entscheidet nach freiem Ermessen über die Zulassung eines Speakers zur VIScon. Die Speaker nehmen zustimmend zur Kenntnis, dass auch der ETH Zürich ein freies Mitspracherecht bei der Zulassung zustehen kann.

4. Teilnahmegebühren und weitere Kosten

4.1 Die Teilnahme an der gesamten VIScon ist für die Speaker kostenlos.

4.2 Die Speaker erhalten vom Veranstalter (VIS) für ihren Talk, Workshop oder Ausstellungstück keinerlei Vergütung.

4.3 Der Veranstalter (VIS) übernimmt oder vergütet auch keinerlei Kosten, welche bei den Speakern oder Dritten entstehen (z.B. Reisekosten, Unterkunft, Vorbereitungsaufwand des Proposals, etc.)

4.4 Der Veranstalter (VIS) übernimmt auch keinerlei Kosten, welche aus einer (kurzfristigen) Absage der VIScon entstehen können.

5. Absage auf Seiten des Speakers

Der Veranstalter (VIS) muss umgehend schriftlich informiert werden, falls ein Speaker nicht am Event teilnehmen kann.

6. Anzahl zugelassene Begleitpersonen

6.1 Talks: pro Talk kann ein Co-Speaker als Begleitperson mitgebracht werden. Besteht der Bedarf für die Teilnahme von zusätzlichen Co-Speakers, muss dies rechtzeitig mit dem Veranstalter (VIS) abgesprochen werden.

6.2 Workshops und Ausstellungsstücke: die Anzahl benötigter Begleitpersonen ist variabel und muss rechtzeitig mit dem Veranstalter (VIS) abgesprochen werden.

7. Inhalt der Talks / Workshops / Ausstellungsstücke und Recruiting am Event

7.1 Das VIScon Symposium ist keine Firmenmesse und soll nicht als solche angesehen werden. Der Inhalt eines Talks, Workshops und die Ausstellungsstücke sollen sich auf die Thematik selbst konzentrieren und nicht auf das Bewerben einer Firma oder Organisation.

7.2 Speakern ist es ausdrücklich untersagt, Recruiting in jeglicher Form am Event zu betreiben (Flyer, Rollup Banner, Headhunters, Werbegeschenke etc.).

7.2.1 Besteht das Bedürfnis Werbegeschenke oder Flyer zu verteilen, muss dies in der Form eines Goodiesponsoring mit dem Veranstalter (VIS) vereinbart werden.

7.3 Explizite Firmenwerbung und Recruiting ist ausschliesslich den Sponsoren der VIScon vorbehalten.

7.4 Die Talks / Workshops / Ausstellungsstücke dürfen keine auf irgendeine Weise anstössigen Inhalte aufweisen. Sollte ein Speaker diese Bestimmung verletzen, ist der Veranstalter (VIS) berechtigt, ihn umgehend von der VIScon auszuschliessen. Dem Speaker, der von ihm vertretenen Unternehmung oder sonstigen Drittpersonen stehen in diesem Fall keinerlei Ansprüche auf Schadenersatz oder sonstige Entschädigungsansprüche zu.

8. Zusätzliche Bestimmungen Talks / Workshops

8.1 Alle Talks werden aufgenommen und auf der VIScon Website veröffentlicht.

8.2 Der Veranstalter (VIS) gibt keine Garantie für eine Mindestanzahl an Zuhörern und/oder Workshop Teilnehmern.

Conditions of Participation for Speakers

1. Scope of Application

These Conditions of Participation apply to VIScon, which is organised by the Association of Computer Science Students at ETH Zurich (VIS).

The Conditions of Participation for Speakers govern the legal relationship between the Organiser (VIS) and the Speakers (including Co-Speakers). Any individual agreements between the parties shall take precedence over these conditions, provided that they have been agreed in writing (including by e-mail). If a Speaker participates in VIScon as a representative of a Sponsor, the provisions of the Sponsorship Agreement take precedence over these Conditions of Participation for Speakers.

In case of contradiction between the German and the English version of these Conditions of Participation, the German version shall prevail.

2. Contractual Basis

The contractual basis for the Speaker's participation in VIScon is the confirmation of admission by the organiser (VIS), these Conditions of Participation for Speakers and the ETH Zurich House Rules. Furthermore, organisational, technical and other provisions which are sent to the Speaker before the start of the event.

With the reconfirmation of the participation of a Speaker at VIScon, these Conditions of Participation for Speakers at VIScon are expressly and comprehensively accepted.

3. Admission

The Organiser (VIS) decides at his own discretion on the admission of a Speaker to the VIScon. The Speaker acknowledges that ETH Zurich may also have a free say in the admission process.

4. Participation Fees and Other Costs

4.1 The participation in the entirety of VIScon as a Speaker is free of charge.

4.2 The speakers do not receive any remuneration from the organizer (VIS) for their speech.

4.3 The Organiser (VIS) shall neither assume nor reimburse any costs incurred by the Speakers or third parties (e.g. travel expenses, accommodation, preparation expenses of the Speech, etc.).

4.4 The Organiser (VIS) does not cover any costs that may arise from a (short-term) cancellation of VIScon.

5. Cancellation on the part of the Speaker

The Organiser (VIS) must be informed immediately in writing if a Speaker cannot attend the event.

6. Number of Authorized accompanying persons

6.1 Talks: one Co-Speaker can be brought along as an accompanying person per talk. If there is a need for additional Co-Speakers to participate, this must be arranged with the Organiser (VIS) in good time.

6.2 Workshops and Exhibits: the number of accompanying persons required is variable and must be agreed with the Organiser (VIS) in good time.

7. Content of the Talks / Workshops / Exhibits and Recruiting at the Event

7.1 The VIScon Symposium is not a company trade fair and should not be considered as such. The content of a talk, workshop and the exhibits should focus on the topic itself and not on promoting a company or organisation.

7.2 Speakers are explicitly prohibited from carrying out recruiting in any form at the event (flyers, roll-up banners, headhunters, promotional gifts, etc.).

7.2.1 If a company wishes to distribute promotional gifts or flyers, this has to be agreed with the organizer (VIS) in the form of a goodies sponsoring.

7.3 Explicit company advertising and recruiting is exclusively reserved for the sponsors of VIScon.

7.4 The talks / workshops / exhibits shall not contain offensive content in any way. Should a speaker violate this provision, the organiser (VIS) is entitled to exclude him from VIScon immediately. In this case, the speaker, the company he represents or other third parties are not entitled to any claims for damages or other compensation.

8. Additional conditions Talks / Workshops

8.1 All talks will be recorded and published on the VIScon website.

8.2 The organizer (VIS) gives no guarantee for a minimum number of listeners and/or workshop participants.